



検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

三恵会理念

天の恵 地の恵
人の恵に支えられ
人の為に尽くして
感謝しよう

- 一、誠実な福祉
- 二、確実な知識と技術
- 三、堅実な経営

ハートランド三恵と手をつなぐ会20周年記念事業

式典 役員表彰

記念事業「高齢者福祉の現状」

新居浜市福祉部長 神野 洋行



「介護のことお答えいたします」

ハートランド三恵職員



ハートランド三恵がオープンして二十年もの永きに渡り利用者さんを地域住民として接して頂き行事のお手伝い等、物心共にご支援を頂いた役員の方々へ、三恵会から感謝の意を表す表彰状をお渡しさせていただきました。

七月二十八日（土）岸ノ下自治会館に於いて、式典と記念事業が八十名の参加を得て開催されました。



ハートランド三恵と手をつなぐ会の皆様の益々のご健康とご活躍を祈念いたします。

施設とボランティアが一緒になつて自分達の手で福祉の向上とまちづくりを目指し、ハートランド三恵の施設が今後も地域で頼つて頂けるよう初心を忘れず、歩んで行きたいと存じます。

記念事業として、神野洋行福祉部長から、新居浜市の介護施設、福祉サービスの現状、介護保険料の仕組等ご講演がありました。続いて「ここが知りたい」と題して、職員による分かり易い言葉で説明し、時間が足りない程沢山の質問が出され、神野部長様も交えて熱心に議論が交わされ、実りある二十周年記念の会となりました。

希望の館

『自主防災訓練』

7月17日(火)

自衛隊の方が来られて、防災について講演してくださいました。

「私は助かるだろう」この気持ちはとても危険ですよ。私が目の当たりにした災害では、避難警告を耳にしても逃げなかった方がたくさんいて、被害はとても大きかったんですよと言われていました。

そして、お年寄りの方は、「私の事はいいから、あなたたちは逃げなさい」と避難するときに言いますが、それは非常に危険です。救助する方もその人をほおっておけずに逃げ遅れてしまいます。だから近所の方たちの援助を受けて、必ず避難するようにお願いします、と利用者の皆さんに話してくださいました。



【災害に対する心得】

1. 自分の所にも災害はやってくると思う
2. 災害が来たらどこに避難するか決めておく
3. 逃げ遅れるので、災害の状況を見に行かない
4. あきらめずに、みんなの力を借りて助かろうと思う。

『伊予かすり』

7月21日(土)



松山市にある伊予かすり会館にて藍染め体験を行ってきました。

参加された利用者様は、皆染物が初めての体験だったようで、どんな柄になるのだろうとドキドキしながら真っ白のハンカチを染めておられました。ビー玉や輪ゴム、タコ糸を使ってハンカチの上に形を作りました。

染め上ったものは、個性豊かな柄ばかり！オリジナルのいいお土産を持ち帰ることができました。

やすらぎの郷

『ビアガーデン』

7月13日（金）



今回、オオトリを務めるこんどうさん

毎年恒例の合同ビアガーデンがやすらぎの郷で行われ中庭でおいしい食事を楽しみながら、カラオケで自慢の美声を（日頃の練習の成果を）聞かせていただきました。手拍子と歓声で盛り上がり、ニユーヒーロー、ヒロインの誕生を感じさせるステージでした。



『果物・野菜流し』

7月に入り、夏の風物詩である「そうめん流し」が各事業所で行われました。

その中で、あゆみ苑では「果物・野菜流し」を行い、お目当ての食べ物が流れてくると、皆さん我先にとばかり夢中になり、短時間で品切れ状態となってしまいました。

『日帰り旅行in香川県』

あゆみ苑

7月30日に「お遍路とうどんツアー」という内容で、香川県へ日帰り旅行に行ってきました。

当日は真夏日であり、善通寺境内では暑さをしながら早足の移動となりましたが、壮大な建築物と歴史ある町並みを見学し、思い思いに楽しめっていました。

また、「香川県といえばやはりうどんの食べ歩きをしたかったね～」との声も聞かれました。





三恵ホーム

『かき氷パーティー』

7月30日(月)

かき氷パーティーを行いました。メニューは、シンプルな「いちご・メロン・宇治茶」のかき氷とかき氷にトッピングで「バニラアイスのせ・抹茶アイスのせ」や「あんこのせ」もありました。

当日は真夏日でしたが、玄関前にテントを張り、夏の日差しを浴びながら乾いた喉にかき氷がひんやりと潤いをくれ、至福のひと時を味わってくれました。

利用者の皆様も多くの方に参加していただき、「うんいいね~」「トッピングは全部のせでお願いね!!」「あかわり」等々の声も聞こえてきたりと皆様に喜んでいただけた様子でした。



☆ 地域交流三恵盆踊り 平成24年8月18日(土)18:00~20:00
場所:三恵ホーム《雨天決行》



ハートランド三恵

『夕涼み会』

7月23日（月）

暑い暑い酷暑のなか、少しでも涼やかな気分にひたっていただきたく、夕涼しみ会を実施いたしました♪

ゲームコーナー3種と、かき氷・アイスクリームコーナーを設置。そうそう綿菓子も・・・。

どのコーナーも大盛況で、ゲームコーナーでは驚くほどの底力を発揮する方々に職員のほうがびっくり！！

また、夕食直後だったにもかかわらず、綿菓子片手にかき氷をほおばる方もいたりして・・・

(笑) ほんのひとときではありましたが、

大きな声と笑い声が響き渡り、外界の暑さを吹き飛ばす、熱い夜を過ごしていただきました。

(あれっ！？ 結局あつかったってこと？)

リハビリステーション三恵荘

『七夕まつり』

今年も天の川から美男美女が三恵荘へ来てくれました。利用者の皆さんには孫の結婚のことや自分の健康のこと、三恵職員の結婚相手が見つかりますように。などなど切実？（笑）なお願いをされました。

皆さんのお願い事が叶いますように。

今回はスイカ割りをしました。大きなスイカはなかなか割れずヒビがはいるだけで最後は男性の力を借りて割ることが出来ました。割れたスイカは皆で食べ「あまい」「夏はスイカやな」と夏を感じることが出来ました。

皆さんご協力ありがとうございました。

『茶話会』



『ピアホール』



7月25日にピアホールを行いました。

豪華な料理やお酒、余興や会話も弾みあっという間に時間も過ぎてしまいました。

余興のよさこいは3回アンコールに答えバテバテでした。来年は皆さん一緒に踊って下さいね。

7月24日（月）～27日（金）

『ワークキャンプ』

中高生が三恵荘へワークキャンプに来られました。学生さんたちは皆さん初めて高齢者施設へこられたみたいで初めは緊張していましたせいかお話することに慣れていないかったみたいですが時間がたつにつれて積極的にお話をしてくれました。

利用者さんにとっても、とても良い思い出になりました。





十全保育園



『西高生訪問』

7月12日 (木)

新居浜西高等学校1年生24名が、十全保育園のひまわりぐみの4・5歳児の子どもたちと交流をしました。

西高生が考えて準備をしてくれていた「フルーツバスケット」や「しっぽとり」のゲームをしました。子どもたちも西高生も、ゲームの中で声援が飛びかい盛り上がり、楽しいひとときを過ごすことができたようでした。

中東文保育園

「**食育活動**」



ツバメの赤ちゃんが大きくなりました。
とっても可愛いよ。



① 7月9日、年長児組が【アイスクリームをつくりました。】翌日、冷やしておいたアイスクリームに、果物をトッピングして【アイスクリーム屋さんごっこ】をしました。チリンチリンとベルを鳴らし小さいクラスのお友達に「アイスはいかが・・」と売り歩きました。みんな「おいしいね。」と大喜びでした。

② 園庭の畑で収穫した「かぼちゃ、なす、きゅうり」です。プチトマト、インゲン豆、ピーマン、スイカも大きくなっています。楽しみです。



異年齢交流活動『なかよしの日』実施

7月20日(金)

0歳児から5歳児の子どもたちが園庭に集まり、シャボン玉、ペットボトルシャワー、水鉄砲、泥んこ、片栗粉粘土で遊びました。

“夏”って最高！！

プール遊び



水遊びの大好きな子供たち、毎日、プール遊びを楽しんでいます。



コミュニティハウス三恵 『なつまつり』

7月14日（土）18：00～



今年も盛大にコミュニティハウス三恵
なつまつりが行われ地域の方々がおお
ぜい遊びに来てくれました。

オープニングの和太鼓演奏（おもちゃ図
書館、きしゃぽっぽ）は、雨が降ってき
たので室内で行われました。迫力のある
演奏で降りはじめた雨が止み、なつまつ
りがスタートしました。



神郷史情（保存会）さんの踊りを楽しみながら、ちらし寿司ややきとりを
楽しみました。

新居浜工業高校によるパン豆配布、わたあめ販売には長蛇の列ができて
いました。

最後に毎年恒例の花火を行い、楽しい夏祭りが終わりました。

地域のみなさま、関係者の方々 ありがとうございました。

『松尾貴臣ライブ』

7月18日（水）13：30～



コミュニティハウス三恵（通所介護事業所おいでんや）に、シンガーソングライターの松尾貴臣（まつおたかおみ）さんが来てくれました。

松尾さんは、「歌の力で日本を元気にしよう」を合言葉に坂本龍馬の衣装をまとい、高齢者施設や障がい者施設などをめぐっています。この活動が評価され平成21年に高知県観光特使に就任。

今日は、松尾さんが作詞作曲した「喜びの歌」「きみに読む物語」等を聞かせてくれました。

利用者さんは、はじめてシンガーソングライターさんと会えた！と大興奮していました。

松尾貴臣 公式ホームページ

<http://wwwomitaka.com/>

毎日 東京

『スイカ割』

7月11日（水）



ユニット活動でスイカ割に挑戦！！

思うようにスイカは割れなかつたけど
冷たくておいしかった！！

『実り』

うみかぜ・かがやきそれぞれで世話を
していたきゅうり・トマトが立派に実
り、おいしくいただきました。採れた
ては新鮮でおいしかった！



『そうめん流し』

かがやき 7/18（水）、7/19（木）
うみかぜ 7/23（月）、7/25（水）、7/26（木）

初めてのソーメン流しをしました。みんな
「お腹一杯になった」といいながらソーメン
が流れてくるとついついお箸がでていました。